

jueves 24 de octubre de 2024

# Antequera se convierte del 23 al 25 de octubre en la capital nacional del Turismo a través del desarrollo de la quinta edición del Foro UNAV

Dichas jornadas han comenzado hoy jueves en el Parador Nacional de Turismo de Antequera, estando considerada como una de las citas más destacadas del calendario congresual de la industria del turismo y los viajes en nuestro país. Un total de 150 personas se dan cita para analizar las circunstancias del momento, interviniendo una treintena de personalidades del ecosistema turístico y de los viajes que ofrecerán su visión, ideas y propuestas para avanzar hacia los nuevos tiempo que vienen. La teniente de alcalde Ana Cebrián y la delegada territorial Gemma del Corral han presidido la inauguración.



La ciudad de Antequera se convierte esta semana en referencia y capital nacional del Turismo gracias al desarrollo de la quinta edición del Foro Turístico de la Unión Nacional de Agencias de Viajes (UNAV), asociación decana de las agencias de España que ha logrado congrega, por primera vez, a los representantes de los principales grupos de gestión de España, cuyas firmas suman más de 3.100 agencias de viajes.

La teniente de alcalde delegada de Turismo, Comercio y Patrimonio Mundial, Ana Cebrián, la delegada territorial de la Consejería de Turismo de la Junta de Andalucía, Gemma del Corral, la diputada provincial y consejera delegada de Turismo Costa del Sol, Esperanza González, y el presidente de UNAV, José Luis Méndez, han presidido a primera hora de la mañana de hoy jueves un acto inaugural desarrollado en el Parador Nacional de Turismo, sede del simposio.

Participan en dichas jornadas un total de 150 profesionales del sector, interviniendo en ellas una treintena de personalidades del ecosistema del turismo y los viajes que analizarán las circunstancias del momento y ofrecerán su visión, ideas y propuestas para avanzar hacia los nuevos tiempo que vienen.

Además de las sesiones de trabajo, la agenda se completa con un amplio programa de actividades para los congresistas, de manera que puedan conocer de primera mano los atributos, posibilidades y recursos de Antequera y su área de referencia. De hecho, los organizadores han alabado el hecho de haber decidido desarrollar este foro en Antequera al estar considerado como "el corazón de Andalucía" por su estratégica situación.

Ana Cebrián ha destacado, precisamente, la importancia turística de la ciudad y la colaboración entre diferentes administraciones para organizar eventos de este tipo, concretamente el Ayuntamiento de Antequera, la Diputación Provincial y la Junta de Andalucía.

"Antequera se presenta como un destino turístico integral que complementa a Málaga y otras ciudades cercanas, destacando su patrimonio monumental y natural. En este sentido, resulta clave la alianza estratégica que mantenemos y desde hace 13 años ya venimos fomentando con Turismo Costa del Sol", afirmaba la Teniente de Alcalde de Turismo.

Por su parte, el Presidente de UNAV ha hecho referencia a algunos de los temas a abordar en el foro, como el papel "crucial" de la tecnología, "permitiendo un contacto continuo con el cliente y mejorando la gestión de imprevistos". "Los expertos que aquí se congregan informarán sobre las mejores aplicaciones tecnológicas al respecto", sentenciaba Méndez.

Además, ha resaltado el papel de la mujer en este sector profesional, pidiendo que ocupe más relevancia en los cargos administrativos y empresariales: "Aunque las mujeres representan el 70 por ciento de los profesionales de las agencias de viaje, los puestos directivos que ocupan no alcanzan el 25 por ciento".

